

EVENT REPORT



12. Fussballturnier für soziale Institutionen

Sporthalle Oberfeld Amriswil 06. Dezember 2025



Kickers Frauenfeld
c/o Matthias Lang
Walzmühlestrasse 8
CH- 8500 Frauenfeld

4. Platz in Amriswil Sporthalle Oberfeld beim 12.Fussballturnier des Sportclub Stutz.



v.l. Konstantin Bedii, Mikita Pilipenko, Matthias Lang, Matteo Seratore,
Urs Schüpbach, Patrick Drauschke, Silas Hug, Iurii Bodnaruc.

Pressebericht:

Kickers Frauenfeld beim Klausturnier Amriswil, 06.12.2025

Mit einem starken Auftritt, beeindruckenden Resultaten und grossem Teamgeist nahmen die Kickers Frauenfeld am diesjährigen Klausturnier in Amriswil teil. Obwohl die Mannschaft im Turnierverlauf hervorragende Werte erzielte – 11:2 Punkte und ein Torverhältnis von 10:1 – reichte es am Ende dennoch überraschend nur für Platz 4.

Das Team zeigte über weite Strecken eine sehr solide Leistung. In der Defensive nahezu unüberwindbar und im Angriff ab dem 2 Spiel effizient, liessen die Kickers Frauenfeld insgesamt nur ein einziges Gegentor zu, ein Gelungenes Debüt von Torhüter und Neuzugang Urs Schüpbach. Ein bemerkenswerter Wert in einem stark besetzten Teilnehmerfeld. Dennoch führten einzelne knappe Resultate und die spezielle Turnierwertung dazu, dass der Sprung aufs Podest verpasst wurde.

Kapitän Lang und sein Team nahmen es mit Humor und Sportsgeist: „Das Leben geht weiter“, lautete das Motto des Tages, begleitet von einem Augenzwinkern. Die Stimmung innerhalb der Mannschaft blieb positiv, und das Team blickt bereits optimistisch auf die kommenden Wettkämpfe.

Sie alle überzeugten mit großem Einsatz, Fairness und spielerischer Stabilität – ein starkes Zeichen für die weitere Entwicklung des Teams. Trotz des undankbaren vierten Platzes ziehen die Kickers Frauenfeld ein positives Fazit: ein starker Auftritt, ein tolles Miteinander und ein Niklaus-Event in Amriswil, das sportlich und menschlich in bester Erinnerung bleibt. Top Scorer Matteo Seratore 8 Treffer.

© Allego-Medien Frauenfeld

Impressionen I



Das Turnier wurde von verschiedenen Sponsoren unterstützt, die damit einen wichtigen Beitrag zum Erfolg leisteten. Die Sponsoren erkannten den Wert des verbindenden Austauschs und der Förderung des Sports als Instrument des gesellschaftlichen miteinander. Im Namen unseres Teams möchten wir uns von ganzem Herzen bei der Thurgauer Kantonalbank, SEK Advokaten Frauenfeld Patrick Greuter, Physiotraining Rhyhof Paul Rasing & Johannes Feigenbutz und Intersport Codara Frauenfeld bei Sandro Lombardi und Silvio De Oliveira bedanken. Dank Ihrer großzügigen Unterstützung konnten wir uns als Mannschaft präsentieren und unsere Ziele verfolgen. Ihre Hilfe hat einen entscheidenden Beitrag zu unserem Erfolg geleistet und wir sind unglaublich dankbar für Ihr Engagement. Wir schätzen Ihre Partnerschaft und freuen uns darauf, auch in Zukunft gemeinsam Erfolge zu feiern.



Wir sagen DANKE 🙏 als Mannschaft, unseren Förderpartner!



Impressionen II

